
ACTA NÚMERO 23 

Rosario, 07 de abril de 2014 

Asistentes: 

- Ascierto, Roxana del Carmen 

- Altuzarra, César 

- Blesio, Germán Gabriel 

- Roselli, Hernán Martín 

- Taglioni, Romina Laura 

- Seret, Gustavo 

Preside la reunión el Vicedirector Ing. Francisco De Marco 

Se discute la propuesta de la Prof. Roxana Ascierto sobre la posibilidad de eliminar el aviso de 

dificultades a alumnos de 4º, 5º y 6º informada en la reunión anterior.  El objetivo de dicha 

propuesta es fomentar la independencia y responsabilidad de los alumnos. 

En base a la discusión sobre en qué año sería bueno empezar a quitar dichos informes, el Ing. 

De Marco menciona la conveniencia de realizar un trabajo de evaluación sobre la situación 

actual antes de tomar medidas, para así tener una mejor fundamentación para la propuesta. 

Dado que los informes de dificultades están organizados por Regencia, el área de Pedagogía de 

la escuela no posee una investigación realizada. Por esto, se sugiere: 

 Solicitar a la Dirección que eleve el pedido al área correspondiente para evaluar la 

importancia y utilidad de la entrega de los informes de dificultades a los padres de los 

alumnos de 4º y 5º. Dicho trabajo se evaluará a lo largo del corriente año y se 

presentará un informe al Consejo Asesor destacando los resultados y posibles mejoras 

para sugerir modificaciones para el cursado 2015. Entre las alternativas propuestas se 

encuentran la no entrega de dicho informe o la entrega al alumno. En caso de que se 

observe que la entrega de dicho informe genera mejoras académicas, la investigación 

debe intentar discernir si la mejora es consecuencia de la intervención de los padres o 

de la responsabilidad propia del alumno.  

En base al pedido del Prof. César Altuzarra se discute sobre la situación actual del programa 

Conectar Igualdad y sobre la disponibilidad de recursos tecnológicos (proyectores y notebooks 

entre otros). Se sugiere entonces: 

 Convocar a la próxima reunión, programada para el día lunes 05 de mayo de 2014 a las 

18:00, al Prof. Ricardo Berlot como encargados de la gestión del programa Conectar 

Igualdad y a Marcelo Coronel o Matías Solis como ejecutores del mismo. El motivo de la 

visita será informar sobre el estado actual del programa, las dificultades que han 

encontrado en la ejecución y propuestas para solucionar dichas dificultades. 

Queda pendiente de discutir en próximas reuniones la comunicación dentro de la institución y 

sobre la posibilidad de la informatización de sistemas de gestión. 


